
 

 

 

  

 

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 01 de julho de 2020.

Ilmo. Sr. Cula

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao

Requerimento nº357, aprovado na Sessão Ordinária de 26/05/2020, de

autoria do nobre Vereador Cula, através do qual solicita: “SUBSTITUIÇÃO DE
POSTES DE MADEIRA NA RUA ARGEU MAURÍCIO DE OLIVEIRA
PRÓXIMOS AO NÚMERO 95”, dizer o que segue:

Informamos que a responsabilidade pela
distribuição de energia no município é a CPFL, sendo esta empresa também
responsável pela integridade física de seus equipamentos. Desta forma,
estamos encaminhando cópia da solicitação, por meio da Consultora de
Negócios, Sra. Orzila Ortega, para que a questão seja direcionada ao setor
técnico para que verifique a necessidade da substituição.

Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico
Eng . Eletricista – Departamento de Projetos


